

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
INAUGURACIÓN DE LA ESCUELA ESPECIALIZADA
DE INGENIERÍA MEGATEC DE LA UNIÓN
23 DE ENERO DE 2009.

LO MAS IMPORTANTE PARA UN JEFE DE ESTADO, PARA UN PRESIDENTE QUE ESTA A PUNTO DE RETIRARSE EN UN PAR DE MESES, LO MÁS IMPORTANTE ES RENDIRLE CUENTAS AL PAÍS Y RESPETANDO LOS TIEMPOS DEL TRIBUNAL SUPREMO ELECTORAL, HE DECIDIDO QUE ANTES DE LAS ELECCIONES EN LA QUE LOS SALVADOREÑOS ESCOGERÁN A MI SUCESOR, ENTREGAR UNA GRAN CANTIDAD DE OBRAS.

HAY ALGUNOS EN EL OCCIDENTE QUE SE QUEJAN Y DICEN, NO ES QUE EL PRESIDENTE QUIERE MUCHO AL ORIENTE, PORQUE EL ES DE ORIENTE, USTEDES SABEN YO SOY DE USULUTÁN, SOY DEL FIRPO Y TAMBIÉN DEL REAL MADRID.

ORIENTE TIENE VALOR, HOY NO HABLAMOS DE GUERRA, HOY NO HABLAMOS DE ZONAS QUE DURANTE EL CONFLICTO SUFRIERON, HOY HABLAMOS DE INVERSIÓN.

QUIERO DECIRLES QUE (...) EN MI CASA, ALLÁ EN LA COLONIA ESCALÓN ENCABEZADOS POR DARLYN QUE ME DIJO, MIRA YO TE HAGO EL PLAN Y TE LO ENTREGO PERO NO TRABAJO DE MINISTRA. Y QUIEN TE HA OFRECIDO EL MINISTERIO LE DIJE YO.

Y EMPEZAMOS A TRABAJAR Y (...) LA EDUCACIÓN EN EL PAÍS VIENE CAMBIANDO DESDE HACE MUCHOS AÑOS, PERO HOY DECIDIMOS APOSTARLE AL TEMA TÉCNICO; AHÍ INCLUÍAMOS BACHILLERATO GRATUITO, LO LOGRAMOS DARLYN, BACHILLERATOS GRATUITOS EN EL SALVADOR, CUARTO PAÍS ES AMÉRICA LATINA QUE LO LOGRA.



(...) Y ME DICE, MIRA TONY ESTO VA A SER FÁCIL, BUENO LE DIGO YO, LA VERDAD ES QUE AQUÍ HAY QUE GANAR LA ELECCIÓN Y CUMPLIR, PORQUE YO HE TENIDO UNA CARACTERÍSTICA FUNDAMENTAL.

YO LOS INVITO A USTEDES A QUE REVISEN MI DISCURSO DEL 1 DE JUNIO DEL 2004, ESE DISCURSO FUE ESCRITO PARA IRSE CUMPLIENDO LAS COSAS COMO SON, PORQUE YO SIEMPRE HE CREÍDO QUE LAS CONEXIÓN CON LA COMUNIDAD, TIENE QUE VER CON LA CREDIBILIDAD DE UN POLÍTICO QUE SE COMPROMETE CON EL PAÍS Y POR ESO VOY A TODOS LADOS A INAUGURAR LAS OBRAS.

Y ESTE COMO AGUANTA DICEN, EN LA MAÑANA EN UN LADO, ESTA EN LA TARDE EN OTRO LADO, AFORTUNADAMENTE HAY UN HELICÓPTERO AHÍ QUE ME LLEVA DE UN LADO PARA OTRO. Y LE DIJE YO A DARLYN, PRESENTEMOS ESTE PROYECTO AL PAÍS, NO TENÍAMOS PLATA, YO PASE CUATRO AÑOS Y MEDIO QUE ME TENÍAN A (...) NO HABÍA PRÉSTAMO Y YO TENÍA DOS CAMINOS: UNO, QUE ME QUEDARA LLORANDO EN LA CUNETETA O SEA QUE NO ES ALGO CON LO QUE ME IDENTIFICO O BUSCABA UNA SOLUCIÓN.

AFORTUNADAMENTE HICIMOS EL FIDEICOMISO PARA LA SEGURIDAD PÚBLICA Y LA EDUCACIÓN, COLOCAMOS 350 MILLONES EN EL MERCADO, LE DIMOS 200 MILLONES A EDUCACIÓN Y 150 MILLONES A SEGURIDAD, POR ESO VEN CARROS NUEVOS DE LA POLICÍA, POR ESO AHORA SUBIMOS DE 16 MIL A CASI 20 MIL POLICÍAS EN TODO EL PAÍS Y LO HICIMOS EN UN TIEMPO RÉCORD, LE APOSTARON A DECIR, EL GOBIERNO NO VA A CAMINAR Y YO LES QUIERO DECIR, EL ORGULLO MÁS GRANDE QUE TENGO, ES QUE DESCENTRALIZAMOS LA INVERSIÓN PÚBLICA MÁS IMPORTANTE.

YO LE DECÍA A LA MINISTRA, MIRA, BUENO DESPUÉS LA CONTRATÉ ME COSTÓ CONVENCERLA, PERO ALGUIEN QUE HIZO ESTE PLAN, TENÍA QUE QUEDARSE CON SUS COLABORADORES AL FRENTE DEL MINISTERIO, NO TENEMOS HUELGAS, ANTES ERAN HUELGAS, TRAS HUELGAS, NO HAY HUELGAS, NI DE SALUD, NI DE EDUCACIÓN, PERO AHÍ APARECIERON UNOS QUE DECÍAN (...) PORQUE YO NO PRESTO NADA QUE NO SEA

RESPONSABLE; TODO LO QUE OFRECE EL PRESIDENTE, TIENE QUE ESTAR RESPALDADO EN EL PRESUPUESTO NACIONAL.

PERO EL HECHO DE QUE NO TENGAMOS HUELGA EN ESTE PAÍS SIGNIFICA QUE HAY UN GOBIERNO QUE DIALOGA PERMANENTEMENTE CON LOS SECTORES, YO ME HE IDENTIFICADO MUCHO CON EL DIALOGO, CON LA CERCANÍA CON LA GENTE Y TENIA SUEÑOS, ALGUNOS HE CUMPLIDO, LA MAYORÍA.

HEMOS CONSTRUIDO HOSPITALES, EL HOSPITAL SAN PEDRO DE USULUTÁN, EL HOSPITAL SANTA TERESA DE ZACATECOLUCA, EL HOSPITAL SANTA GERTRUDIS DE SAN VICENTE, EL HOSPITAL SAN RAFAEL DE SANTA TECLA, EL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS DE SAN MIGUEL, PRONTO EL HOSPITAL DE MATERNIDAD Y ALGO QUE ME HA LLENADO DE UNA GRAN SATISFACCIÓN, EL HOSPITAL ROSALES ESTA QUEDANDO LINDÍSIMO, NO SE SI ALGUNO DE USTEDES VA AL HOSPITAL ROSALES, YA NO AL ROSALES QUE TENÍAMOS ANTES.

LAS ESCUELAS, EL PLAN 2021, FOSALUD, RED SOLIDARIA,. POR QUÉ PUDIMOS HACER TODO ESTO, EL BY PASS DE USULUTÁN QUE YA LO VAMOS A (...), SERÁ PARTE DE TODA UNA ESTRATEGIA DE MEJORA COMUNICACIONAL EN LA ZONA DEL ORIENTE DEL PAÍS; LA INVERSIÓN EN LA JUVENTUD, LOS PARQUES, HASTA EL ZOOLOGICO, 70 MIL PERSONAS ENTRAN AL ZOOLOGICO MENSUALMENTE HA QUEDADO LINDO, ESTAMOS TRAYENDO NUEVAS ESPECIES.

Y QUE HACE EL PRESIDENTE HABLANDO DE ESO, A MI ME ENCANTA HABLAR DE LAS COSAS QUE LE GUSTA A MI GENTE Y EL ZOOLOGICO LE ENCANTA A LOS SALVADOREÑOS SI YO FUI AL ZOOLOGICO PEQUEÑO; CUANDO LLEGUE LA ÚLTIMA VEZ ME DECEPCIONÉ, (...) MATARON UN TUCÁN QUE LES DONÉ YO LAMENTABLEMENTE, LA GENTE ES IRRESPONSABLE.

EL ELEFANTE QUIEN SABE QUE ME ALCANCE EL TIEMPO PARA TRAERLO, UN ELEFANTE NUEVO, SALE MÁS CARO LA TRAÍDA, QUE EL COSTO DEL ELEFANTE, ESTAMOS VIENDO QUE ESTABA UN CIRCO POR AQUÍ, Y NOS DEJA UN (...)

ESCUELA SALUDABLE LA INCREMENTAMOS, EDUCO (...) SOLAMENTE DE MI GOBIERNO, UN PROGRAMA DESDE EL PRESIDENTE CRISTIANI, DEL PRESIDENTE CALDERÓN SOL, EL PRESIDENTE FLORES Y EL PRESIDENTE SACA, ES UNA COSA DE LARGO PLAZO, LOS PAÍSES QUE TIENEN ÉXITO, SON LOS PAÍSES QUE TIENEN POLÍTICAS DE LARGO PLAZO, CÓMO FUE POSIBLE INVERTIR SI NO HABÍAN PRÉSTAMOS, ADEMÁS DEL FIDEICOMISO.

HICIMOS UNA REFORMA FISCAL EN EL 2005, ESA FUE DURA, NADIE QUIERE PAGAR, NO MÁS IMPUESTOS PORQUE YO NO COBRARÍA UN CENTAVO MÁS, NI AUMENTARÍA NI LA RENTA, SIMPLEMENTE NOS DEDICAMOS A COBRARLE AL QUE NO PAGABA Y DE AQUELLA FECHA A HOY, HEMOS AUMENTADO MIL 600 MILLONES DE DÓLARES MÁS, TANTO QUE EL PRESUPUESTO NACIONAL ESTÁ EQUILIBRADO, NO NECESITAMOS PRÉSTAMOS, TENEMOS UNA DE LAS DEUDAS PÚBLICAS MÁS BAJAS DE LATINOAMÉRICA.

PRUEBA DE ELLO, ES QUE TOME LA DECISIÓN DE RESOLVER TRES PROBLEMAS QUE ERAN GRAVÍSIMOS PARA EL PAÍS, EN PRIMER LUGAR, LE PEDÍ AL BID Y AL BANCO MUNDIAL 950 MILLONES DE DÓLARES PARA DEJAR RESPALDADO AL PRÓXIMO GOBIERNO, PARA QUE PUEDA PAGAR LOS 650 MILLONES DE LA DEUDA DE EURO BONOS QUE SE LOS VENCEN EN EL 2011, DEBE SER COMPLICADO NO TENER PLATA, HABRÁ PLATA.

300 MILLONES EN INVERSIÓN SOCIAL, LO ÚNICO QUE ME PIDIÓ UN PARTIDO, MIRA NO LO INVIERTAS TODO PRESIDENTE SINO QUE LO INVIERTA EL NUEVO GOBIERNO, (...)

AYER EL DIRECTOR DEL BANCO MUNDIAL APROBÓ LOS ÚLTIMOS CUATROCIENTOS MILLONES, DESPUÉS EL BID NOS DIO 500 MILLONES QUE LOS MANEJA EL BANCO CENTRAL, COMO EL BANCO CENTRAL NO PUEDE HACER PRÉSTAMOS, NOS DEDICAMOS A COLOCAR EN LA BANCA, INCLUYENDO LA ESTATAL PORQUE YO TUVE UNA FIJACIÓN ESPECIAL DE QUE EL BANCO DE FOMENTO Y EL BANCO HIPOTECARIO IBAN A RESPONDER, EL BANCO HIPOTECARIO MANEJA MÁS DE 600 MILLONES DE DÓLARES, LA GENTE DEPOSITA, IGUAL QUE EL BANCO DE FOMENTO VAN CAMINANDO Y PRESTAN.



Y TAMBIÉN POR SI LA CRISIS MUNDIAL FUERA MÁS PROFUNDA DE LO QUE HOY CONOCEMOS, HICE UN ACUERDO ESTAMBAY CON EL FONDO MONETARIO INTERNACIONAL Y AHÍ TENEMOS OCHOCIENTOS MILLONES DE DÓLARES GUARDADITOS POR CUALQUIER COSA.

YO NO SE SI LLAMARLE A ESTO SEMIBLINDAJE ECONÓMICO, YO ESPERO QUE LA CRISIS Y QUE AL PRESIDENTE OBAMA LE VAYA BIEN.

A MI ME DECÍA AYER UNA PERIODISTA , MIRE USTED COMO VE AL PRESIDENTE OBAMA, MIRE LO VEO BIEN LE DIJE YO, CLARO QUE TIENE UN MONTÓN DE LÍOS, YO TENGO OTRO MONTÓN DE LÍOS, PERO NO HAY COMPARACIÓN Y LE DIGO YO, LO VEO BIEN POR VARIAS RAZONES, PORQUE ES UN HOMBRE CARISMÁTICO QUE TAMBIÉN TIENE FUERZA EN EL MENSAJE Y QUE SE IDENTIFICA CON LA JUVENTUD Y ADEMÁS SE NOTA QUE QUIERE AYUDAR, PRIMERO DIOS LE VAYA BIEN, PORQUE SI A ESE HOMBRE LE VA BIEN, A SU PAÍS LE VA BIEN A NOSOTROS NOS VA BIEN, PORQUE NUESTRA ECONOMÍA ESTA PEGADA A ESTADOS UNIDOS Y ALLÁ VIVEN MILLONES DE SALVADOREÑOS, OJALA QUE DENTRO DE LAS IDEAS DEL PRESIDENTE OBAMA, SE INCLUYAN LA PARTE MIGRATORIA.

MIENTRAS TANTO TENEMOS UN TPS QUE ME LO DEJÓ APROBADO EL PRESIDENTE ANTERIOR QUE SE PORTO MUY BIEN CON EL SALVADOR.

QUERIDOS AMIGOS

ESTA ES LA SEGUNDA EN LA SEMANA QUE VENGO A LA UNIÓN, PRIMERO FUE EL MIÉRCOLES PASADO PARA RECIBIR O VINE EL MIÉRCOLES PASADO, PARA RECIBIR DE PARTE DE LOS CONSTRUCTORES "EL PUERTO DE LA UNIÓN CENTROAMERICANA", HOY SE DEBERA ESTAR ENTREGANDO EL PROCESO DE CONCESION DE LOS PUERTOS A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, EL CUAL ESTOY SEGURO, CON EL APOYO DE LOS DIPUTADOS, SERÁ UNA REALIDAD QUE DEBEMOS INSERTARNOS EN LA ECONOMÍA MUNDIAL.

Y HOY NOS REÚNIMOS ACÁ, CON UN AMBICIOSO PROYECTO DE MI GOBIERNO EN MATERIA DE EDUCACIÓN, NOS REFERIMOS A LOS MEGATEC,



HOY YO LE VOY A RESPONDER A CARLOS, QUIERO CONTARLES QUE CARLOS, ESTABA VENDIENDO CASAS ALLÁ POR EL 90 (...) EN EL 89 ME VENDIO CARA LA CASA, CARLOS ES UNA GRAN PERSONA, LO CONOSCO DESDE HACE MUCHOS AÑOS, ES UN HOMBRE BUENO.

EN LOS MEGATEC CARLOS TE RESPONDO Y A USTEDES, SON UNA PROMESA DEL GOBIERNO Y COMO YO SIEMPRE HE DICHO Y REPITO, LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

FIJENSE QUE MARAVILLA HOY ESTAMOS INAUGURANDO LA ESCUELA ESPECIALIZADA DE INGENIERIA EN EL ORIENTE DEL PAÍS, EN LA UNIÓN, EN CONCHAGUA, CEDE DEL MEGATEC EN ESTA IMPORTANTE CIUDAD PORTUARIA DE LA UNION.

ESTE PROGRAMA NACIÓ CON LA VISIÓN DE UN PAÍS CENTRADO EN SU GENTE, UN PAÍS PRODUCTIVO, COMPETITIVO, DEMOCRÁTICO, CON SEGURIDAD Y CON EQUIDAD SOCIAL. SE LE APUESTA ASI A UN SISTEMA ARTICULADO DE EDUCACIÓN MEDIA Y SUPERIOR QUE PROVEA UNA POBLACIÓN ALTAMENTE COMPETITIVA EN ÁREAS TÉCNICAS Y TECNOLÓGICAS QUE CONDUZCAN A UN DESARROLLO PRODUCTIVO EN EL ÁMBITO NACIONAL.

HASTA LA FECHA SE HAN ATENDIDO 472 ALUMNOS EN LAS CARRERAS DE HOSTELERIA Y TURISMO, MUCHOS YA ESTAN TRABAJANDO ACA. LOGISTICAS, ADUANAS, ADMINISTRACION Y OPERACIÓN PORTUARIA, SISTEMAS Y REDES INFORMATICAS Y HEMOS GRADUADO YA EN LA PRIMERA PROMOCIÓN DE 199 ALUMNOS, VIENE OTRA PROMOCION DARLYN, MUCHOS DE ESTOS MUCHACHOS TIENEN BECAS.

HASTA LA FECHA CON LA INAUGURACION DE ESTA ESCUELA SE ESPERA ATENDER 300 NUEVOS ALUMNOS, EN CARRERAS TECNICAS OIGAN BIEN, PORQUE AHORA LAS CARRERAS TÉCNICAS LO GRADUAN A UNO MÁS RÁPIDO Y PUEDE IR A BUSCAR EL PRIMER EMPLEO PERO YA ESPECIALIZADO, COMO PESQUERIA, ACUICULTURA Y GASTRONOMIA.

ESTE MEGATES ES UNO DE LOS ELEMENTOS DE NUESTRO GOBIERNO, EN EL QUE ESTAMOS TRABAJANDO PARA IMPULSAR TODA LA ZONA ORIENTAL DEL

PAIS. LAS CARRERAS QUE SE IMPARTEN, ESTAN DEBIDAMENTE RELACIONADAS CON LAS ACTIVIDADES DE LA REGION, GIRAN EN TORNO AL PUERTO DE LA UNION CENTROAMERICANA. ESTAMOS BRINDANDO A LOS JOVENES DE LA ZONA ORIENTAL Y DEL PAIS, UNA PREPARACION DEL MAS ALTO NIVEL, ASI COMO IMPULSAMOS EL DESARROLLO DE LA CIENCIA Y LA TECNOLOGIA PARA EL BIENESTAR SOCIAL, QUE A LA VEZ CONTIENE, UNA PARTE MORAL, QUE CONTRIBUYE A LA FORMACION INTEGRAL DEL ESTUDIANTE.

QUERIDOS UNIONENSES Y QUERIDOS COMPATRIOTAS QUE ME VEN POR LA TELEVISION: LOS CONTUNDENTES RESULTADOS EN EL AREA DE EDUCACION, SON UNA CLARA MUESTRA, DE MI COMPROMISO, DE NUESTRO COMPROMISO, CON EL AREA SOCIAL. ESTE AÑO REPRESENTA EL INICIO DE ACTIVIDADES, EN CUATRO NUEVAS SEDES DE LA RED MEGATEC, YO DIRIA 5, YA LE VOY A EXPLICAR PORQUE. Y CABE DESTACAR, QUE 2500 JOVENES SERAN BECADOS PARA CURSAR CARRERAS TECNICAS EDUCACION SUPERIOR, HACIENDO UNA INVERSION DE 3 MILLONES DE DOLARES. EL PASADO 12 DE DICIEMBRE, INAUGURAMOS LA SEDE DEL MEGATEC EN SONSONATE, ADMINISTRADO POR EL PADRE MUCCI, DONDE 700 ALUMNOS SON SUBSIDIADOS Y 100 ALUMNOS BECADOS TOTALMENTE.

EL 6 DE FEBRERO, VAMOS A INAUGURAR LA SEDE DEL MEGATEC, EN LA UNIVERSIDAD CATOLICA DE ILOBASCO, DONDE 400 ALUMNOS DE ESCASOS RECURSOS Y UN BUEN RENDIMIENTO ACADEMICO, SERAN BECADOS POR EL MINISTERIO, PARA CURSAR CARRERAS, COMO TECNICO EN PROCESAMIENTO DE ALIMENTOS, TECNICO EN GESTION Y PROMOCION DE LA INDUSTRIA TURISTICA, ...APUESTAS DEL GOBIERNO. EL 30 DE ABRIL, ESPERAMOS INAUGURAR EL MEGATEC DE ZACATECOLUCA Y POSTERIORMENTE, EL MEGATEC DE CHALATENANGO. HOY, ESTAMOS INAUGURANDO ESTA ESCUELA DE INGENIERIA EN LA UNION, QUE ES LA SEGUNDA FASE DEL MEGATEC, DONDE TENDREMOS 800 BECADOS. 3 MILLONES 425 DOLARES EN BECAS, DEL 2008 AL 2009.

YO LES HABLABA DE OTRO MEGATEC, Y ... PORQUE LE QUIERO RECORDAR A LA MINISTRA, QUE ME DEBE EL MEGATEC DE USULUTAN, ALLA A LA PAR DEL EMBAJADOR, TALVEZ NOS DA OTRA DONACIONCITA. MEGATEC DE



USULUTAN, MINISTRA, NO SE OLVIDE, ME ESTAN VIENDO EN USULUTAN, Y LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN; LE TENGO QUE CUMPLIR A MI PUEBLO. USTEDES NO TIENEN IDEA QUE IMPACTO TIENE ESTO FUERA, EN EL LUGAR DONDE NO ESTA.

ESTUVE HACE POCO CORONANDO A LA REINA DE COJUTEPEQUE, MUY GUAPA, MUY LINDA LA MUCHACHA, LA REINA DE LA CAÑA DE AZUCAR, Y ME DECIA MRE, LA REINA, QUE LE PUSE UNA CORONA MUY DE LA LOCALIDAD, MUY LINDA, ME DICE, MIRE PRESIDENTE, Y AQUÍ POR QUÉ NO HAY MEGATEC, ES CULPA DE LA MINISTRA; Y EN CUALQUIER PARTE ME PREGUNTAN. PORQUE LOS MUCHACHOS, LOS JOVENES DEL PAIS, LO QUE NECESITAN ES, ESTUDIAR, OPORTUNIDAD, SALIR Y ENCONTRAR EL PRIMER EMPLEO, ESO ES LO MAS IMPORTANTE. GENERAR ESTABILIDAD, TRANQUILIDAD EN LA FAMILIA, Y ES LO QUE ESTAMOS HACIENDO.

ADEMAS, ASI COMO ESTA EL MUNDO, TENEMOS QUE HACERNOS COMPETITIVOS, AUMENTAR LA CALIDAD DEL RECURSO HUMANO Y FORTALECER LA CAPACIDAD PRODUCTIVA DE EL SALVADOR. TODO ESTO, EN LA NOVEDOSA OFERTA EDUCATIVA, ESTA ESTRECHAMENTE RELACIONADO CON LOS BACHILLERATOS DE LA ZONA, DONDE LOS ALUMNOS SE PREPARAN PARA ESTUDIAR EN LOS MEGATEC.

QUIERO HACER UN MERECIDO RECONOCIMIENTO, AL VALIOSO APORTE DEL ILUSTRADO GOBIERNO DEL JAPON, AL EMBAJADOR AKIO HOSONO, QUE YA NO ESTA CON NOSOTROS, AL ACTUAL EMBAJADOR. QUIERO QUE SEA PORTADOR EXCELENCIA, DE LOS SALUDOS DEL PUEBLO SALVADOREÑO, A SU GOBIERNO, AL SEÑOR EMPERADOR, A SU SEÑORA, QUE TUVIERON LA GENTILEZA DE RECIBIRME CON UN CARIÑO ENORME, EN EL 2006, CUANDO ESTUVE HOSPEDADO EN LA CASA DE HUESPEDES DEL EMPERADOR Y DESPUES, HACIENDO UNA VISITA DE ESTADO, QUE ME LLEVO POR VARIOS PAISES DEL ORIENTE DEL MUNDO. ME SENTI BIEN TRATADO, EMBAJADOR, ME SENTI EN CASA, Y GRACIAS POR EL APOYO ECONOMICO, A LOS ESFUERZOS A LA EDUCACION DE EL SALVADOR.

GRACIAS ALCALDE POR EL APOYO, MUCHAS GRACIAS. LA MINISTRA ME HA INFORMADO, DE LA ENORME COLABORACION, PORQUE MUCHAS VECES LOS ALCALDES COMPLICAN LAS COSAS, PERO ESTE ALCALDE, HA SIDO UN ALCALDE QUE NOS HA APOYADO, Y DEBO RECONOCERLO DESDE ESTE PODIO.

HEMOS INVERTIDO ACA EN LA UNION, 15 MILLONES 650 MIL DOLARES, QUE COMPRENDE LA INFRAESTRUCTURA, EQUIPAMIENTO, MOBILIARIO, BECAS, DE ESTA GRAN INVERSION. 4.6 MILLONES HAN SIDO DONADOS POR EL GOBIERNO DEL JAPON, Y EL RESTO, LO ESTAMOS PAGANDO CON EL FIDEICOMISO. SIN DUDA ALGUNA, LOS SALVADOREÑOS GUARDAREMOS RESPETO, AMISTAD POR EL PUEBLO DE JAPON, POR SU SOLIDARIDAD, POR SU IDENTIFICACION.

QUIERO DESPEDIRME DE USTEDES, DICIENDOLES, YO NO CREO QUE ESTA SEA LA ULTIMA VEZ QUE YO VENGA A LA UNION, VAMOS A ESPERAR CONOCER EL RESULTADO DE QUIEN ME VA A SUCEDER, PERO DESPUES ME VENGO A DESPEDIR, VOY A ESTAR ACA DE NUEVO.

YO QUIERO DECIRLES QUE HOY, ME SIENDO EMOCIONADO AL VER ESTAS INSTALACIONES, Y POR QUÉ NO CONCHAGUA PODIA TENER ESTO, Y POR QUÉ NO ZACATECOLUCA PODIA TENER ESTO, POR LA POLITICA CENTRALIZADORA DE LA CAPITAL. PORQUE AQUÍ HABRA EMPLEO, PPORQUE LA GENTE SE VA ADONDE HAY EMPLEO O SE VA DEL PAIS. POR ESO ME ALEGRA MUCHISIMO Y ESTOY SACANDOLE CARRERA AHÍ A LOS CONSTRUCTORES DE LOS HOSPITALES, EL BULEVAR DIEGO DE HOLGUIN, HAYA EN SAN SALVADOR; EL BYPASE DE USULUTAN, SINO LO ENTREGAMOS, ME CUELGAN A MI, EN USULUTAN, LO VAMOS HACER.

PARA MI, HA SIDO DE MUCHO ORGULLO, OCUPAR LA POSICION A LA QUE ME LLEVARON, CASI 1 MILLON 4 MIL SALVADOREÑOS, EN AQUEL 21 DE MARZO DEL 2004. Y LOS PRESIDENTES NO TENEMOS QUE ESPERAR AGREDECIMIENTO, A NOSOTROS NOS ELIGEN PARA TRABAJAR. CON TODA LA SOLVENCIA MORAL, QUE ME DA MI TRABAJO, EL TRABAJO DEL GOBIERNO, LES PUEDO DECIR, HERMANOS DE LA UNION, MISION CASI CUMPLIDA, PORQUE ME FALTAN UNOS MESES TODAVIA. YA ALGUNOS ME ANDAN



HACIENDO HOMENAJE... COMO QUE SE VA A MORIR UNO. YO ME VOY A IR A TRABAJAR A MIS EMPRESAS, LAS CUALES DEJE MOMENTANEAMENTE, PARA OCUPAR EL MAS HONRROSO CARGO, QUE CIUDADANO ALGUNO, PUEDE OCUPAR EN SU PAIS.

GRACIAS LA UNION, GRACIAS CONCHAGUA. Y ESO SI, A MI ME GUSTAN QUE QUEDEN LAS PLACAS BIEN GRANDES, SE LO PEDI A LOS MINISTROS, GRANDE LA PLACA, TODAS, LO MAS GRANDE QUE PUEDAN, PORQUE ES LO UNICO QUE LA GENTE VE Y ... Y YO SI QUIERO DECIRLES, QUE AQUÍ EN ORIENTE, TAMBIEN ESTAMOS HACIENDO UNA PRESA HIDROELECTRICA, EL CHAPARRAL, EN EL TOROLA. Y VAMOS HACER LA OTRA EN CHALATENANGO, LA PRESA EL CIMARRON, HACE 25 AÑOS NO CONSTRUIMOS PRESAS.

ESTAS GRANDES OBRAS HAY QUE CUIDARLAS, PORQUE HAN COSTADO MUCHO. ESTO ES UN ESFUERZO DEL GOBIERNO, PERO ES EL DINERO DE TODOS USTEDES. PORQUE AL FINAL, LOS PRESTAMOS, SE PAGAN CON LOS IMPUESTOS QUE TODOS PAGAMOS.

QUE DIOS NOS BENDIGA. ESTOY CONTENTO PORQUE EL DOMINGO ASISTI A UN EVENTO ELECTORAL DEMOCRATICO, ALEGRE. EL MIERCOES ES ESTUVE AQUÍ. AYER ESTUVE EN LA FRONTERA LA HACHADURA, DONDE CON EL PRESIDENTE COLOM, FIRMAMOS LA UNION ADUANERA, ESO QUIERE DECIR QUE LA MERCANCIA VA A ENTRAR EN GUATEMALA O EL SALVADOR, Y ESTA ES UNA REGION, CUANDO PASE ESTO A LA ASAMBLEA, LIBRE, PARA QUE CIRCULEN LAS MERCANCIAS Y LA GENTE PUEDA, ADEMAS, APROVECHAR EL PASO FACIL QUE TENEMOS EN LA FRONTERA. Y HOY, ESTOY CON USTEDES, ENTREGANDO ESTA OBRA, SEGURAMENTE IREMOS AL RESTO DE MEGATEC, PERO ESTO ES UNA GRAN OBRA.

FELICIDADES, USTEDES SE LO MERECE Y EL GOBIERNO LES HA CUMPLIDO.

QUE DIOS LOS BENDIGA. GRACIAS POR RECIBIRME